



Orang Tua Kampung dan Tokoh Perempuan Desa Guliling Siap Menangkan Paslon Tina-Yuki.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Tokoh masyarakat sekaligus orang tua kampung di desa Guliling, kecamatan Kalukku, kabupaten Mamuju, Mangngoy berjanji siap memenangkan Tina-Yuki di Pilkada Mamuju dan SDK-JSM di Pilgub Sulbar.

Janji ini disampaikan langsung Mangngoy dihadapan masyarakat desa Guliling saat calon Bupati Mamuju Sutinah Suhardi melakukan kampanye terbatas di desa Guliling. Selasa, (8/10/2024).

Mangngoy merupakan orang tua Kampung juga merupakan salah satu orang yang pertama merintis wilayah desa Guliling. Ia juga memberi gambaran singkat profil desa Rea Guliling agar Paslon

Tina-Yuki bisa memahami kondisi desa Guliling jika kembali diberi amanah melanjutkan pemerintahan di kabupaten Mamuju.

Selain itu, Mangngoy juga menyampaikan bahwa salah satu yang menjadi persoalan besar di Rea Guliling karena berada pada hutan lindung, sehingga masyarakat kesulitan menerbitkan sertifikat tanahnya dengan adanya permasalahan tersebut.

Olehnya itu ia menitip harapan kepada Paslon Tina-Yuki agar hal ini menjadi tugas bagi pemerintahan Sutinah kedua kalinya.

Mangngoy menuturkan, selama ini keluarga di Rea Guliling setiap melalui pemilihan belum pernah memberikan dukungan dibawa 60 persen. Pada Pileg baru-baru ini kemenangan Partai Demokrat di Rea Guliling mencapai 80 persen. Dengan demikian, Mangngoy kembali optimis akan memenangkan Tina-Yuki pada 27 November 2024 akan datang. "Masyarakat disini itu tidak pernah memanggil nama saya tetapi dengan sebutan orang tua kita. Olehnya itu saya optimis akan memenangkan kembali Sutinah dan SDK di Rea Guliling ini" ucap Mangngoy saat diwawancarai usai kampanye berlangsung.

Diwaktu yang sama, tokoh perempuan Murniawan juga siap memenangkan Tina-Yuki diangka 70 persen khusus ibu-ibu. Bukan tanpa dasar, Murniawan sudah membentuk beberapa kelompok relawan khusus ibu-ibu untuk memenangkan Tina-Yuki.

"Bahkan bisa lebih dari itu tetapi kita tidak usah berjanji berlebihan juga" terang Murniawan saat diwawancarai. (Sir)